



„Die Arche“ e.V.
Tangermünder Str. 7
12627 Berlin

Pressemitteilung

Pressesprecher: Wolfgang Büscher
pressesprecher@kinderprojekt-arche.de

Fon: 030 / 20 64 29 66
Fax: 030 / 20 64 29 72
Mobil: 0172 / 90 63 307

Berlin, den 8. Oktober 2009

Tempodrom und Die Arche vereinbaren langfristige Zusammenarbeit

Die erschreckend hohe Zahl an Kindern, die in unserem Land von Armut betroffen sind, ist alarmierend. Auch die Betreiber des Tempodroms, unter der Leitung von Thomas M. Gross, sehen daher die große Notwendigkeit, sich für diese Kinder zu engagieren. Nach einem Besuch der Arche-Einrichtung in Berlin-Hellersdorf hatte man sich dafür entschieden, langfristig und zielgerichtet die Arbeit der Arche zu unterstützen.

„Wir sehen es als große Notwendigkeit, dieses Thema in der Öffentlichkeit zu publizieren – mit rund 300.000 Besuchern pro Jahr im Tempodrom haben wir die Möglichkeit, dem Thema Kinderarmut Gehör zu verschaffen“, so Thomas M. Gross. „Die Arche sehen wir in diesem Zusammenhang als einen vertrauensvollen und kompetenten Partner, der es versteht an den relevanten Stellen anzusetzen, um diese Kinder und Familien zu unterstützen.“

Das Tempodrom, unter Führung der TREUGAST 105 GmbH, sieht sich in dieser Partnerschaft als Mittler. Eine Vielzahl an gemeinsamen Aktionen, soll neben einer stärkeren Wahrnehmung des Themas Kinderarmut, dazu beitragen, betroffenen Kindern und Jugendlichen die Teilnahme am kulturellen und gesellschaftlichen Leben ein Stück weit zu ermöglichen. Der Besuch eines Konzertes oder einer Show ist für diese Kinder etwas ganz Besonderes. So möchte das Tempodrom, dass in Kooperation mit den Veranstaltern, möglichst viele der Kinder und Jugendlichen dies regelmäßig erleben können.

„Wir freuen uns sehr, mit dem Tempodrom einen langfristig engagierten Partner im kulturellen Bereich gewonnen zu haben“, sagt Arche-Gründer Bernd Siggelkow. „Damit sich unsere Kinder richtig entwickeln können, dürfen ihrer Kreativität und Phantasie keine sozialen Grenzen gesetzt werden. Wir müssen ihnen Vorbild sein und Inspirationen bieten, damit sie später selbständig unser aller Zukunft gestalten können.“

Für erste Veranstaltungen wurden bereits Plätze im Tempodrom für die Arche-Kids reserviert. Und noch im November wird zugunsten der Arche das berühmte Goggomobil „Tempolino“, mit vielen Unterschriften von Stars, die im Tempodrom aufgetreten sind, versteigert.

Bankverbindung:

Dresdner Bank
Kto. Nr. 0102832700 BLZ 120 80 00

Unser Motto:

Die Arche unterwegs
für Deutschlands Kinder!

www.kinderprojekt-arche.de

Die Arche ist Träger der Carl-von-Ossietzky-Medaille 2005
und des HanseMercurPreis für Kinderschutz 2002

